

MONITOREO 11 DE ABRIL 2024			
TITULAR	DESCRIPCIÓN	MEDIO	ENLACE
IICA y Agrocalidad se unen para mejorar la calidad de la pitahaya ecuatoriana destinada a la	En un esfuerzo conjunto por mejorar la calidad y seguridad de la pitahaya ecuatoriana destinada tanto al mercado nacional como a la exportación, el Instituto Interamericano de	El Productor	https://elproductor.com/2024/04/iica-y-agrocalidad-se-unen-para-mejorar-la-calidad-de-la-pitahaya-ecuatoriana-destinada-a-la-exportacion/
Control a establecimientos de faenamiento	La Agencia de Regulación y Control Fito y Zoonosanitario (Agrocalidad) realiza labor de supervisión en los centros de faenamiento de la provincia, respaldada por estrictas	El Heraldo	https://www.elheraldo.com.ec/control-a-establecimientos-de-faenamiento/
Un nuevo horizonte para el Sector Arrocero se vislumbra con la creación de clúster	El 21 de febrero del 2024 marcó un oaso importante en la historia del sector arrocero ecuatoriano, al empezar las capacitaciones para dar el inicio a la creación del clúster	El Productor	https://elproductor.com/2024/04/un-nuevo-horizonte-para-el-sector-arrocero-se-vislumbra-con-la-creacion-de-cluster/
Patricio Almeida Director Ejecutivo Agrocalidad Últimas Noticias Manabí	Manabí es la provincia mas ganadera del Ecuador.	Últimas Noticias Manabí	https://www.youtube.com/watch?v=Hcwum-kc9Vs
Feria de ARCSA promueve notificación sanitaria	Con el objetivo de motivar a los emprendedores que desarrollan sus propios productos a que puedan obetener su notificación sanitaria para que puedan acceder a nuevas opciones de	Diario Correo	https://diariocorreo.com.ec/96935/ciudad/feria-de-arcsa-promueve-notificacion-sanitaria
Control a establecimientos de faenamiento	El precio del cacao se ubica sobre los \$10.500 por tonelada, para este 10 de abril.	Primicias	https://www.primicias.ec/noticias/economia/precio-cacao-mercado-produccion-exportaciones/
Productores piden a las autoridades que hagan respetar el precio del litro de leche	El gobierno a través del Ministerio de Agricultura, entregó el reglamento de la leche a los pequeños, medianos y grandes productores de este alimento en el país, proceso que lograron	La Gaceta	https://lagaceta.com.ec/productores-piden-a-las-autoridades-que-hagan-respetar-el-precio-del-litro-de-leche/